

Solamente serán compatibles con cualesquiera otros beneficios que cada Comunidad Autónoma pudiera arrostrar con cargo a sus presupuestos, siempre y cuando la subvención y los préstamos no superen el valor de la inversión.

La cuantía total de las ayudas reguladas en esta disposición no podrá superar las disponibilidades del presupuesto de explotación y capital de FROM para 1986.

Cuarto.-Forma y presentación de solicitudes. Las solicitudes, redactadas conforme al modelo que se publica como anexo II a la presente disposición, se presentarán ante el Organismo competente de cada Comunidad Autónoma.

Quinto.-Documentación. Documentos comunes a todas las solicitudes:

1. Certificación del acuerdo adoptado por el Organismo competente, extendida por el Secretario de la Entidad, con el visto bueno del Presidente o Patrón mayor, en que conste el acuerdo de solicitud de ayuda tomado por el Organismo competente.

2. Descripción del proyecto o inversión a realizar suscrita por el solicitante, en la que conste la situación actual de sus instalaciones y su equipamiento, con indicación, en su caso, de los puestos de trabajo que se prevean crear, así como el plazo previsto para su ejecución o adquisición.

3. Balance y cuenta de resultados del último ejercicio.

4. Certificación o declaración jurada en la que consten las subvenciones percibidas o solicitadas para el mismo fin de las Administraciones Públicas.

5. Justificantes que acrediten el cumplimiento de las obligaciones fiscales y frente a la Seguridad Social.

Documentación específica:

1. Para la realización de obras a que se refieren los apartados a) y c) del punto primero de la presente disposición:

a) Proyecto o anteproyecto en el que consten, al menos, Memoria y estudio de viabilidad económica y financiera de la obra a realizar, con presupuesto pormenorizado de las distintas partidas.

b) Se acreditará suficientemente que el beneficiario está en posesión de las autorizaciones necesarias para la realización del proyecto.

2. Para las inversiones de los apartados b), d) y e) del punto primero de la presente disposición:

Presupuesto pormenorizado de la inversión a realizar:

Sexto.-Tramitación y resolución. El Organismo competente, a la vista de las solicitudes y de la documentación aportada, previas las comprobaciones o ampliación de datos o informes que considere necesarios, resolverá, en el sentido de conceder la ayuda, denegarla u otorgar ésta en la cuantía que se acuerde, conforme al apartado tercero de esta disposición y de acuerdo con las disponibilidades presupuestarias.

El plazo para la realización de los proyectos correspondientes no podrá exceder de dos años, a partir de la notificación de la concesión. Cuando el beneficiario de la ayuda considere no poder terminar el proyecto de inversión dentro del plazo señalado antes de la finalización de este último, podrá solicitar, si lo estima oportuno, una prórroga que podrá serle concedida mediante acuerdo complementario.

Cuando durante el período de ejecución de las obras sea conveniente introducir modificaciones sobre la instalación proyectada, se presentarán en el Organismo competente de cada Comunidad Autónoma el oportuno proyecto reformado para su aprobación, si procediera.

Séptimo.-Control de las realizaciones. Terminado el proyecto en el plazo señalado, o en el que resulte como consecuencia de la prórroga concedida, el interesado deberá presentar, con la mayor urgencia, los documentos, facturas y certificaciones que acrediten, conforme a la normativa establecida, la ejecución total de la inversión y que puedan dar lugar al abono de la ayuda establecida, debiendo también adjuntar una certificación de las ayudas recibidas, comprometidas o solicitadas, de las Administraciones Públicas.

El Organismo competente podrá comprobar, por el medio que mejor estime, el cumplimiento del fin que motivó la concesión de la ayuda antes de que se haga efectiva esta última al interesado.

El FROM podrá solicitar la información necesaria a las Comunidades Autónomas que tengan asignadas las correspondientes competencias, al objeto de comprobar la efectiva realización de las actividades que motivaron la concesión de las ayudas.

Octavo.-Gestión de las subvenciones. Las Comunidades Autónomas gestionarán estas ayudas y controlarán las actividades subvencionadas conforme a la normativa general prevista en esta disposición y la dictada, en su caso, en el ejercicio de sus propias competencias.

Noveno.-Queda derogada la Orden de este Ministerio de 8 de abril de 1985.

DISPOSICION FINAL

La presente disposición entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial de Estado».

Lo que comunico a VV. II.
Madrid, 7 de julio de 1986.

ROMERO HERRERA

Ilmos. Sres. Subsecretario, Secretario general de Pesca Marítima, Director general de Ordenación Pesquera y Presidente del FROM.

ANEXO I

Envases subvencionables con cargo a los presupuestos del FROM

Zonas	Medidas exteriores Centímetros
Cantábrica	77 x 49 x 12.
Noroeste	74,5 x 45,5 x 11,5.
Noroeste	77 x 49 x 12.
Suratlántica	80 x 45 x 12 (Huelva).
Suratlántica	80 x 45 x 20 (Cádiz).
Surmediterránea	65 x 46 x 12 (Málaga y Granada).
Surmediterránea	80 x 45 x 20 (Almería).
Levante	65 x 46 x 12.
Tramontana	59 x 41 x 11.
Baleares	60 x 40 x 15.
Canarias	80 x 45 x 12.

Se admitirá una tolerancia de un centímetro en todas las medidas.

ANEXO II

Don,
mayor de edad, vecino de,
con documento nacional de identidad número, en su
condición de, domiciliado en
....., calle, teléfono,
código de identificación, en nombre y representa-
ción de la misma, a V. I.

EXPONE: Que al amparo de la Orden de fecha
....., publicada en el «Boletín
Oficial del Estado» número, del día de
..... de 19....., y de las condiciones
exigidas para solicitar la concesión de ayudas para
inversiones con destino a la creación y equipamiento
de lonjas y mercados; creyendo reunir las condiciones
y requisitos exigidos por dicha Orden, a V. I.

SOLICITA: Que, previos los trámites que estime procedentes, le
sea concedida una ayuda por importe de
..... pesetas, acompañándose los
siguientes documentos:

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.

ILMO. SR. PRESIDENTE DEL ORGANISMO COMPETENTE
DE LA COMUNIDAD AUTONOMA DE

21815 ORDEN de 15 de julio de 1986 por la que se considera incluida en zona de preferente localización industrial agraria la modificación de un Centro de manipulación y acondicionamiento de flores a realizar por «Floricultores de Tenerife, Sociedad Anónima» (FLORITESA), en La Laguna (Santa Cruz de Tenerife), y se aprueba su proyecto.

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Dirección General de Industrias Agrarias y Alimentarias sobre la petición formulada por la Empresa «Floricultores de Tenerife,

Sociedad Anónima» (FLORITEÑA) (CIF A-38010864), para modificar un Centro de manipulación y acondicionamiento de flor cortada establecido en La Laguna (Santa Cruz de Tenerife), acogiéndose a los beneficios previstos en el Real Decreto 2613/1979, de 5 de octubre, y demás disposiciones dictadas para su ejecución y desarrollo.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Uno.-Declarar incluida en zona de preferente localización industrial agraria la modificación de un Centro de manipulación y acondicionamiento de flor cortada, establecido en La Laguna (Santa Cruz de Tenerife), del que es titular la Empresa «Floricultores de Tenerife, Sociedad Anónima» (FLORITEÑA), al amparo de lo dispuesto en el Real Decreto 2613/1979, de 5 de octubre.

Dos.-Conceder a la citada Empresa, para tal fin, los beneficios aún vigentes entre los relacionados en el apartado uno, del artículo octavo, del Decreto 2392/1972, de 18 de agosto, en la cuantía máxima que en el mismo se expresa, exclusivamente para la subvención que ha sido lo solicitado.

Tres.-Aprobar el proyecto técnico presentado para la modificación industrial de referencia, con un presupuesto de 16.171.785 pesetas, a efectos de subvención.

Cuatro.-Asignar para dicha modificación una subvención equivalente al 20 por 100 del presupuesto que se aprueba, la cual alcanzará, como máximo, la cantidad de 3.234.356 pesetas, con cargo a la aplicación presupuestaria 21.09.771 del ejercicio económico de 1986, programa 822-A (comercialización, industrialización y ordenación alimentaria).

Cinco.-Conceder un plazo hasta el día 31 de diciembre de 1986, para que la Empresa beneficiaria justifique las inversiones efectuadas en la realización de las obras e instalaciones previstas en el proyecto que aprueba, y realice la inscripción en el correspondiente Registro de Industrias Agrarias y Alimentarias.

Seis.-Hacer saber que en caso de posterior renuncia a los beneficios otorgados o incumplimiento de las condiciones establecidas para su disfrute, se exigirá el abono o reintegro, en su caso, de las bonificaciones o subvenciones ya disfrutadas. A este fin, quedarán afectos preferentemente a favor del Estado los terrenos o instalaciones de la Empresa titular, por el importe de dichos beneficios o subvenciones de conformidad con el artículo 19 del Decreto 2853/1964, de 8 de septiembre.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 15 de julio de 1986.-P. D. (Orden de 19 de febrero de 1982), el Director general de Industrias Agrarias y Alimentarias, Vicente Albero Silla.

Ilmo. Sr. Director general de Industrias Agrarias y Alimentarias.

COMUNIDAD AUTONOMA VALENCIANA

21816 *ORDEN de 10 de julio de 1986, de la Consejería de Administración Pública, por la que se acuerda la disolución de la Agrupación para sostenimiento de Secretario común de los municipios de Alfarp y Catadau.*

El Consejero de Administración Pública, en el día 10 de julio de 1986, ha dispuesto:

Artículo 1.º Se aprueba la disolución de la Agrupación de los municipios de Alfarp y Catadau (Valencia) para el mantenimiento de la plaza de Secretario común, por haber desaparecido las causas que motivaron su constitución, al contar, en la actualidad, ambos municipios con recursos económicos suficientes para el mantenimiento de la plaza de Secretario propia.

Art. 2.º Se remitirá copia de esta Orden a la Dirección General de Administración Local (Ministerio de Administración Territorial), para que sea designado Secretario del Ayuntamiento de Catadau, previa clasificación de la plaza al funcionario don Juan García Moya, en la actualidad Secretario en propiedad de la Agrupación Alfarp-Catadau, quedando vacante la plaza de Secretario del Ayuntamiento de Alfarp.

Valencia, 10 de julio de 1986.-El Consejero de Administración Pública, Vicent Soler i Marco.

COMUNIDAD AUTONOMA DE CASTILLA-LA MANCHA

21817 *ORDEN de 2 de septiembre de 1985, de la Consejería de Agricultura, aprobatoria de la clasificación de las vías pecuarias del término municipal de Villalpardo (Cuenca).*

Visto el expediente seguido para la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Villalpardo, provincia de Cuenca, en el que se han cumplido todos los requisitos legales de tramitación, no habiéndose presentado reclamación alguna durante su exposición pública y siendo favorables cuantos informes se emitieron.

Vista la Ley de Vías Pecuarias, de 27 de junio de 1974; el Reglamento para su ampliación, aprobado por Real Decreto de fecha 3 de noviembre de 1978; la Ley de Procedimiento Administrativo, de 17 de julio de 1958 y demás disposiciones concordantes, y el Real Decreto 1676/1984, de 8 de febrero, sobre traspaso de servicios y funciones del Estado a la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha en materia de conservación de la naturaleza («Boletín Oficial del Estado» número 225, de 19 de septiembre).

Esta Consejería de Agricultura, de acuerdo con la propuesta de la Dirección General de Estructuras Agrarias e informe de la Secretaría General Técnica, ha resuelto:

Primero.-Aprobar la clasificación de las vías pecuarias existentes en el término municipal de Villalpardo, provincia de Cuenca, en el que se integran las que seguidamente se relacionan:

Vías pecuarias necesarias

Número 1. Vía pecuaria denominada «Cañada Real de los Serranos». Anchura legal y necesaria es de 75 metros, y su longitud, dentro del término, es de 4.000 metros.

Número 2. Vía pecuaria denominada «Cordel del Vallejo de la Zorra». Anchura legal y necesaria es de 10 metros, y su longitud, dentro del término, es de 3.950 metros.

Segundo.-El recorrido, dirección, superficie y demás características de las antedichas vías pecuarias figura en la proposición de clasificación, de fecha 20 de diciembre de 1984; atendiéndose, en cuanto a longitudes, anchura inicial, anchura necesaria y anchura sobrante a las señaladas en su propuesta de clasificación, cuyo contenido se tendrá presente en todo cuanto afecte.

Tercero.-En aquellos tramos de las mismas, afectados por situaciones topográficas, paso de zonas urbanas, alteraciones por el transcurso del tiempo en cauces fluviales, etcétera, su anchura quedará definitivamente fijada al practicarse el deslinde.

Cuarto.-Si en el término municipal hubiese, además de las incluidas en la clasificación, otras vías pecuarias, no perderán éstas su carácter de tales, y podrán ser clasificadas posteriormente.

Quinto.-Contra esta resolución se podrán interponer los recursos correspondientes, de conformidad con lo establecido en la legislación vigente.

Toledo, 2 de septiembre de 1985.-El Consejero de Agricultura, Fernando López Carrasco.

COMUNIDAD AUTONOMA DE EXTREMADURA

21818 *RESOLUCION de 17 de julio de 1986, de la Dirección General de Industria, Energía y Minas de la Consejería de Industria y Energía, por la que se hace público el otorgamiento del permiso de investigación que se cita.*

La Dirección General de Industria, Energía y Minas de la Consejería de Industria y Energía de la Junta de Extremadura hace saber que ha sido otorgado el permiso de investigación que a